

Conférence

« Alliance Vita »

Du **lundi 15 janvier au lundi 05 février** aura lieu la 13^{ème} édition de l'Université de la Vie, un cycle de 4 soirées de formation en bioéthique d'Alliance VITA, sur le thème :

« **QUE FAIRE DU TEMPS ? Défi bioéthique, défi d'écologie humaine** ».

Cette formation se déroulera en visioconférence dans plus de 100 villes, en France et à l'étranger. Elle aura également lieu au sein des locaux de la paroisse de l'Immaculée Conception, 15 rue Marsoulan à Paris (12^{ème} arrondissement, métros Nation, Picpus).

Chacune des quatre soirées permettra de réfléchir sur les grands enjeux bioéthiques ainsi qu'à son propre rapport au temps à l'aide d'un parcours pédagogique personnalisé. Et enfin, ce cycle de formation a pour finalité de permettre à chacun de se former pour peser dans les futurs débats des Etats Généraux de la Bioéthique.

Vous êtes tous chaleureusement invités à venir, que vous ayez déjà participé à un cycle de l'Université de la vie ou non.

Les dates des soirées et les informations pratiques pour vous y inscrire se trouvent sur les tracts situés au fond de l'église ou sur le site internet : www.universitedelavie.fr. N'hésitez pas à en prendre plusieurs et à en parler autour de vous.

Pour toutes questions, n'hésitez pas à contacter Marie-Catherine Lenzi au 0613053384.

À noter

• Horaires pendant les vacances scolaires : 23 décembre au 7 janvier

- Pas de laudes ni de messe le matin, ni midi, sauf le samedi à 9h00.

- Messe à 19h00, suivie de l'Adoration le jeudi.

• Pèlerinage paroissial

Voyage en Terre Sainte pendant les vacances de la Toussaint 2018 (**du 25 octobre au 2 novembre**).

Renseignements sur le site. Pré-inscription à l'accueil. Nous sommes à 44 inscriptions dont 13 jeunes (9-18 ans) et 31 adultes. Deux à trois prêtres accompagneront le pèlerinage.

En ce qui concerne les questions financières, nous allons mettre en place une caisse de solidarité. Merci de votre générosité qui parrainera un jeune.

Générosité

• Denier de l'Église

La fin de l'année approche. Afin de bénéficier de la déduction fiscale (**66 % de votre contribution**), votre don doit nous parvenir avant le **31 décembre 2017**. Merci de votre générosité. Chacun d'entre vous sait à quel point sa contribution est nécessaire pour la vie de notre paroisse et nous sommes toujours hélas limite sur le budget. Merci à vous !

Père Etienne Givélet, curé

Prions pour :

† Les défunts de la semaine : Simonne MINARD, Jacques ANDRIVET, Nadine TRAVAGLIO

Nous vous invitons à inclure dans votre prière les enfants et les jeunes du catéchuménat qui se préparent au sacrement du Baptême qui aura lieu au mois de juin :

Adrienne, Camille, Célestin, Daphné, Emilie-Anne, Pierre-Antoine, Mathis.



IMMACULÉE CONCEPTION

32-34, rue du Rendez-Vous 75012 PARIS

Tél. 09 51 50 54 83 – Mail : p.immaculee.c@gmail.com

Accueil paroissial :

Lundi au Vendredi : 9h30-12h et 15h-19h00

Samedi : 10h-12h et 15h-17h

Messes dominicales : Samedi à 18h30

Dimanche : 10h00, 11h30, 18h30

Messes en semaine : à 9h du mardi au samedi

Messe à 7h30 le vendredi

Messe à 12h05 le mercredi et le vendredi

Messe à 19h du lundi au vendredi

Confessions : du mardi au vendredi : 16h30-18h30

Samedi : 10h-12h

Dimanche 17 décembre 2017 : 3^e Dimanche de l'Avent (*Gaudete*)

La 3^{ème} bougie de l'Avent

Aujourd'hui, la 3^{ème} bougie de la couronne de l'Avent est allumée. Cela signifie que nous entrons dans la 3^{ème} semaine de l'Avent et que Noël approche à grands pas. Et cette année, comme le 25 décembre tombe un lundi, la 4^{ème} semaine de l'Avent va se limiter à un seul jour. Noël est donc vraiment tout proche.

Dans les familles et un peu partout, c'est peut-être une course folle pour acheter les cadeaux, prévoir le réveillon, organiser un déjeuner de fête. Nous savons bien que pour beaucoup de nos contemporains, seuls comptent ces préparatifs festifs, car notre société passablement déchristianisée, ignorant le sens profond de cette fête, n'en a conservé que l'écorce.

A quelques jours de Noël, peut-être pouvons-nous nous interroger sur la place que nous accordons à la célébration de la Nativité par rapport à nos préparatifs festifs – même si ceux-ci sont tout à fait légitimes car ils témoignent de l'intérêt, de l'amour, de l'attention que nous portons aux autres.

En effet, la raison d'être de toutes ces festivités, c'est la venue de Jésus sur la Terre, le Messie qui prend chair de la Vierge Marie afin d'accomplir son œuvre de salut qui trouve son achèvement dans la Passion, la mort sur la Croix et la Résurrection du Christ. C'est bien cela que nous attendons tout au long de l'Avent.

Jean le Baptiste est celui qui nous plonge dans cette attente, il est celui qui nous désigne Jésus, l'objet de notre attente. Cela commence très tôt, lorsque Jean, encore dans le sein d'Élisabeth, tressaille d'allégresse en reconnaissant Jésus, lui-même dans le sein de la Vierge Marie – c'est cette scène magnifique de la Visitation du Seigneur.

Ce dimanche, Jean continue à nous désigner Jésus, lorsqu'il nous dit : « *au milieu de vous se tient celui que vous ne connaissez pas.* » Un peu plus loin, Jean désignera Jésus comme étant « *l'Agneau de Dieu, qui enlève le péché du monde.* »

Profitons de ces derniers jours avant Noël pour recentrer davantage notre attente sur le Christ, sans nous laisser distraire par tous les à-côtés superficiels et faisons nôtre cette oraison que l'Église nous propose : « *Seigneur, ne laisse pas les soucis de nos tâches présentes entraver notre marche à la rencontre de ton Fils.* »

Jean-Pierre Tresca, diacre

Informations complémentaires sur le site : www.paris12catholique.fr

Informations complémentaires sur le site : www.immaculee-conception.net

• Départ

Depuis quelques années, chaque week-end, je fais les allers-retours entre Auray et Paris. Pour un équilibre de vie, mon fils de 3 ans et sa maman vivant là-bas, je quitte Paris et l'orgue de l'Immaculée Conception. J'ai été nommé organiste titulaire en septembre 2001 par le Père Malcor, pour succéder à Monique Rabeau qui était restée 28 années. J'ai essayé de participer à une belle liturgie, en collaboration avec les curés et vicaires successifs, les animateurs de chants, les chorales, les autres instrumentistes, en mettant ce que j'ai reçu au service de la prière des paroissiens. Après le 15 janvier 2018, je vais pouvoir vivre le dimanche en famille. Je me mettrai au service, avec d'autres, de la basilique de Sainte Anne d'Auray et des communes voisines. Merci pour ces 16 années passées à vos côtés.

Emmanuel Pottier

Un grand merci à Emmanuel pour toutes ces années pendant lesquelles il a œuvré pour la paroisse. Nous le regretterons et nous l'accompagnons de nos prières et de notre soutien pour la suite ! Les paroissiens qui le désirent peuvent déposer à l'accueil messages ou autres afin d'exprimer leurs remerciements. Une messe d'action de grâce aura lieu le dimanche 14 janvier à 11h30 avec un pot à l'issue.

Père Etienne Givelet

Cette semaine

• Dimanche 17 : 3^{ème} dimanche de l'Avent (*Gaudete*)

10h00 : Messe des Familles.

11h00-12h00 : Réunion de préparation à la 1^{ère} Communion, catéchuménats jeunes, parents et enfants, Centre paroissial 15, rue Marsoulan.

17h00-18h15 : Adoration / Confession suivie des Vêpres, à l'église.

• Lundi 18

19h00 : CCFD, Centre paroissial 15, rue Marsoulan.

• Mardi 19

15h00-16h00 : Partage d'Évangile proposé par le Père Olivier, Centre paroissial 15, rue Marsoulan. Ouvert à tous.

20h00 : Jeunes professionnels, Centre paroissial 15, rue Marsoulan.

• Jeudi 21

17h30 : Conférence Saint Vincent-de-Paul, Centre paroissial 15, rue Marsoulan.

19h00 : Noël avec l'association « Aux Captifs, la Libération »

L'association « Aux Captifs, la libération » vous invite tous à une messe et à un grand repas à l'occasion de sa fête de Noël le jeudi 21 décembre 2017 à 19h00. Nous désirons vivre un moment de foi, de partage et de fête avec les personnes qui sont en situation de précarité ou qui vivent dans la rue. Messe à l'église puis repas et animation musicale, Centre paroissial, 15 rue Marsoulan. Merci de vous inscrire au préalable au 01.44.74.91.50.

• Vendredi 22

7h00 : Messe de l'Avent, chapelle de l'aumônerie, 1^{er} étage, Centre paroissial 15, rue Marsoulan.

9h00 : Célébration de l'école de l'Immaculée Conception (à l'Eglise).

• Samedi 23

12h15 : La Conférence Saint Vincent-de-Paul de l'Immaculée Conception, vous invite à un déjeuner festif, ouvert à tous. Les membres de la Conférence seront heureux de vous accueillir pour partager un moment de joie et de convivialité et fêter ensemble la fin de l'année. Amitiés à tous.

17h30 : Chapelet, à l'église.

18h30 : Messe anticipée

La semaine prochaine

• Dimanche 24 : 4^{ème} dimanche de l'Avent

10h00 : Messe

11h30 : Messe

• Temps de Noël

Dimanche 24 décembre

15h00 : Messe de Noël à l'hôpital Rothschild.

18h30 : Messe de Noël des Familles.

21h30 : Messe de Noël.

24h00 : Messe de la Nuit de Noël.

Lundi 25 décembre : Nativité du Seigneur, solennité

10h00, 11h30 et 18h30 : Messes du jour de Noël.

• Mardi 26 : Saint Etienne

19h00 : Messe

• Mercredi 27 : Saint Jean, Apôtre et évangéliste

19h00 : Messe

• Jeudi 28 : Saints Innocents

19h00 : Messe

• Vendredi 29 : 5^e jour dans l'octave de Noël

19h00 : Messe

• Samedi 30 : Sainte Famille de Jésus, Marie, Joseph

9h45-12h00 : Équipe Prière Universelle 1, Centre paroissial.

• Dimanche 31 : Sainte Famille de Jésus, Marie, Joseph

• Lundi 1er janvier 2018 : Sainte Marie, Mère de Dieu, solennité

19h00 : Messe

Vie paroissiale

• Solennité de l'Immaculée Conception – remerciements

Un très grand merci à tous pour ces jours de fête où le vendredi, le samedi et le dimanche nous avons pu célébrer la Vierge Marie et le Christ.

Père Etienne Givelet

• Samedi 16 – dimanche 17 : Marché de Noël

Les jeunes de l'aumônerie Vacourdy, leurs animateurs, les parents du GPC et le Père Camille Millour seront heureux de vous retrouver très nombreux au **Marché de Noël** le **samedi 16** et le **Dimanche 17 décembre** de **10h00 à 20h00**. Dégustation et vente d'huitres, vin blanc, jus de pommes, brioches de Noël, sablés, confitures et divers objets de décoration... pour préparer ce Noël dans la paix et la joie du Seigneur.

• Aide aux chercheurs d'emploi

Afin de poursuivre l'accueil et l'accompagnement des chercheurs d'emploi, l'équipe VISEMPLOI d'inspiration chrétienne de la paroisse recherche des bénévoles. Contact : marie.mad.delaire@free.fr ou visemploi@orange.fr

Informations complémentaires sur le site : www.immaculee-conception.net

Informations complémentaires sur le site : www.immaculee-conception.net